



# 田人の心



2020年 9月 24日 (木)

発行者 (文責)

校長 愛川 政弘

第2学期がスタートして1ヶ月。田人小中学校では、1学期に思うように学校行事が実施できなかった分、大変充実した活動が展開することができています。それが、子ども達の大きな成長の姿につながっています。

## 【2学期がスタートしてからの出来事より】

### ①英語弁論大会での堂々たるスピーチ

8月27日(木)に中央台南中で、いわき市中学校英語弁論大会が行われました。田人中学校からは、2年生の〇〇〇〇君が3年生に交わりながらも、暗唱の部で「Miss Evans on the Titanic」を立派に発表することができました。



### ②教育長訪問

8月31日(月)には、いわき市教育委員会の吉田教育長、教育委員の根本委員、宮沢委員の3名が田人小中学校を訪問されました。田人小中学校の子どもたちの落ち着いた態度、真剣に授業に臨んでいる姿にお褒めの言葉を多数いただきました。田人ならではの取り組みを、どんどん推進して欲しいというお話もいただきましたので、よりよい学校教育活動が展開できるように、今後ご理解をいただきながら推進していきたいと思えます。

### ③「わくわくしごと塾」での学び



9月2日(水)には、いわき市教育委員会生涯学習課の事業「わくわくしごと塾」を活用し、職業講話としてマルト(株)の執行役員である根津氏をお招きし、礼法や身だしなみ等についてお話しをお伺いしました。「今できないことは将来もできない、だからこそ今から当たり前にできるようにしよう」との分かりやすい内容で、その時間後の子ども達のあいさつに早速変化が見られたようです。今後多くの外部の方々にもお力添えをいただきながら教育活動を充実していきたいと思えます。

### ④PTA奉仕作業+制服・運動着について+部活動について

9月5日(土)のPTA奉仕作業では、休日の朝早くから多数の保護者の皆様にご協力いただきありがとうございました。短時間とはいえ、大変暑い中での作業となりましたが、終了後も校庭の整地に、洋伸建設様や緑川〇〇様のお力添えをさらにいただき大変きれいな校庭になりました。ありがとうございました。また、その後、役員の方々に残っていただき、学校で課題となっている「制服・運動着の取扱業者について」、「部活動について」等につきまして様々なご意見等いただきました。この2点に関しましては、児童生徒や保護者の皆様の声もうかがいながら、今後検討していきたいと考えておりますので、その際にはご協力の程よろしくお願ひします。



### ⑤全国川づくり標語コンクールで上位入賞

「第19回全国川づくり標語コンクール」において、5年生の鈴木〇〇さんの作品が、2580作品の中から『全国内水面漁業協同組合連合会会長賞』に選ばれました。これは、全国規模のコンクールの上位2位に値する賞で、本来なら表彰式に招待されるはずでしたが、新型コロナウイルス感染防止のため学校に郵送されましたので、全校朝会にて伝達させていただきました。おめでとうございます！



□入賞作品：「川遊び きれいな川には 思いやり」

### ⑥小学1～4年生の遠足（砂の芸術）、5～6年生の宿泊学習（会津）、中学生の遠足（会津）

9月11日（金）は、小学生から中学生まで全員が校外に出かけ、様々な体験・学びを深めることができました。コロナ禍でこれまで多くの行事が変更を余儀なくされていたので、全員が久々のお出かけとなりました。小学1～4年生は、四倉海水浴場にて砂の芸術製作に取り組みました。なかなか経験できない活動を通して、協力しながら楽しく学ぶことができましたようです。小学5～6年生は、会津自然の家での2泊3日の宿泊活動に行ってきました。天気にも恵まれ予定通りの活動を行うことができました。



中でもカヌー体験は特に貴重な体験でしたが、何回か乗るうちにみんな上手に操縦することができていたようです。中学生においては、行き先を変更した遠足（学習旅行）として、会津方面に日帰りで行ってきました。

### ⑦職場体験（中学2年）、高校見学（中学3年）〈個人の希望校を訪問〉



中学2年生は、旧田人第二小学校南大平分校で箸や鉛筆を作っている「磐城高箸」にて、職場体験をさせていただきました。ここ田人から世界に向けてビジネスを展開している、大変スケールの大きなお話しや、地元の材料を使って無駄なく使い切るエコなお話し等、予想以上に生徒の皆さんの目も輝き、貴重な体験活動となりました。今後も地域の教育資源を有効に活用しつつ、子ども達の健やかな成長をサポートしていきたいと思っております。

### ⑧第2回学校運営協議会開催

先週の18日（金）に、第2回学校運営協議会が開催されました。内容としましては、報告事項として主に以下の点について報告しました。

1) スクール・サポート・スタッフが2名2学期より配置されたこと

2) 中学校に数学の講師が1名8月より配置されたこと

3) 学校行事では、令和3年度より、田人地区体育祭と運動会を合同で開催することが決まったことや、来年度7月開催予定の周年事業実行委員会の進捗状況について等

協議事項としては、

1) 1学期の学校運営の反省 2) 制服・運動着について〈取扱業者変更予定〉

3) 部活動について〈児童生徒、保護者のご意見をいただきながら今後検討〉等について、意見交換を行いました。詳細につきましては、後日またお知らせいたします。